

資料提供



平成 25 年 10 月 1 日  
茨城県広報広聴課広報戦略室  
(担当 : 立川 電話 029-301-2129)

## 茨城県が運営するインターネットテレビ いばキラTV(ティービー)が 開局1周年記念特番を配信しました

【いばキラTV <http://www.ibakira.tv>】

茨城県が運営するインターネットテレビ「いばキラTV」が、本日、10月1日に開局1周年記念特番を配信しました。

特別番組では、通常の配信時間変更して、12:20からの2時間のライブ番組を配信し、番組冒頭では、茨城県知事が生出演して視聴者のみなさんに下記とおりメッセージを送りました。

また、県内各地（つくば市、ひたちなか市、大洗町ほか）の中継地点から現地の様子をレポートしました。

さらに、地元ラジオ局といばキラのスタジオを生でつなぐ初めての同時放送（同時配信）も実施しました。

なお、本日の知事のメッセージはアーカイブ（<http://youtu.be/LU-kvDBETgE>）でご覧いただけます。

### 【茨城県知事 橋本昌メッセージ（要旨）】

いばキラTV（ティービー）がめでたく開局1周年を迎えることができました。皆様方のご支援に心から感謝を申し上げたいと思います。

このいばキラTVは、県内外のみなさんに、もっと茨城のことを知ってもらうために始めたものです。

茨城県は住み良さランキングでは上位に入る市町村があるのですが、ブランド力調査では下位となっています。農業も製造業の指数も全国の中で上位にあるのですが、このイメージとのギャップを埋めて行くには、みんなで自分の住んでいるところを自慢していく、誇りにしていくことが大変重要だと思っています。

そのためにも、県内のことを隅々まで知って頂けるよう、バイクツーリング番組による観光地の紹介やご当地アイドルによる茨城の紹介なども始めました。

おかげで毎日の視聴数も最近約7千人になってきておりますが、今後もっと多くの方にいばキラTVをご覧頂きたいと思っています。

技術面その他まだまだ不慣れな点もございますが、これからも精一杯頑張って参りますので、是非みなさんのご視聴をお願いいたします。



スタジオに隣接する調整室からの写真



知事挨拶後のオープニングの様子

